



PRESSEMITTEILUNG

Nr.95/GP

04.05.2016

TERMINHINWEIS: Huml startet am 11. Mai Schwerpunktkampagne zum Thema "Psychische Gesundheit" - Bayerns Gesundheitsministerin eröffnet in Augsburg Wanderausstellung über die Situation von Kindern psychisch kranker Eltern

Bayerns Gesundheitsministerin Melanie Huml startet am Mittwoch nächster Woche in Augsburg ihre neue Schwerpunktkampagne zum Thema "Psychische Gesundheit". Zunächst wird dabei die Lage bei den Kindern und Jugendlichen in den Fokus gerückt. Die Kampagne will einen offeneren Umgang mit dem Thema fördern, damit den Betroffenen besser geholfen werden kann. Im Herbst geht es dann um Depressionen bei Erwachsenen.

Im Rahmen der Kampagne wird eine neue Wanderausstellung durch Bayern touren, die von der Ministerin eröffnet und vorgestellt wird am

**Mittwoch, 11. Mai 2016, 11:00 Uhr,
Regierung von Schwaben, Rokokosaal.
Fronhof 10, 86152 Augsburg.**

Die Ausstellung mit dem Titel „KinderSprechStunde“ lässt die Kinder psychisch erkrankter Mütter oder Väter zu Wort kommen. Sie erzählen in Bildern und Texten von ihren Ängsten, Hoffnungen und Sorgen.

Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter 089/540233-955 oder per E-Mail an pressestelle@stmgp.bayern.de wird gebeten.